

Bilan JMS 2025 / WDFS 2025 Report

C1

Ce 24 avril, la Compagnie célèbre la 18ème édition de la Journée Mondiale de la Sécurité (JMS).

Dans la continuité des éditions 2023 et 2024 sur les risques technologiques, le thème de cette année traite des barrières critiques et de la gestion des situations dégradées.

A cette occasion, nous vous invitons à renseigner ce questionnaire de quelques minutes pour partager avec la direction HSE de la Compagnie votre retour sur le sujet et votre expérience JMS.

This April 24, the Company is celebrating the 18th World Day for Safety (WDFS).

Following on from the 2023 and 2024 editions on technological risks, this year's theme deals with critical barriers and the management of degraded situations.

On this occasion, we invite you to fill in this short questionnaire to share with the Company's HSE department your feedback on the theme and on your experience of the WDFS.

Pour les personnes remplissant le questionnaire sur papier, les réponses seront à envoyer à l'adresse : hd.one-hse@corporate.totalenergies.com

[hse@corporate.totalenergies.com](mailto:hd.one-hse@corporate.totalenergies.com)

For people completing the questionnaire on paper, answers will be sent to the address: hd.one-hse@corporate.totalenergies.com

Q1**Branche/Branch: ***

- ☐ EP
- ☐ GRP
- ☐ HD
- ☐ RC
- ☐ MS
- ☐ OT
- ☐ TS
- ☐ TGS

Q2**LBU (Site/Filiale) / LBU (Site/Affiliate): *****Q3****Pays/Country: *****Q4**

Quelle serait, d'après vous, la manière la plus efficace de développer la connaissance des barrières de sécurité / critiques sur votre site / filiale ? Donnez des idées, suggestions

What do you think would be the most effective way of developing knowledge of safety/critical barriers at your site/branch? Give ideas, suggestions *

Q5

Les barrières de sécurité / critiques doivent être toujours fiables et disponibles. Comment pouvez-vous améliorer ce point sur votre site / filiale ?

Safety/critical barriers must always be reliable and available. How can you improve this at your site/branch? *

Q6 Comment pouvez-vous renforcer votre propre rôle dans le maintien des barrières de sécurité / critiques de votre site / filiale ?

How can you strengthen your own role in maintaining the safety/critical barriers at your site/subsidiary?

*

Q7 Qu'est ce qui pourrait être amélioré pour gérer les situations dégradées de votre site / filiale ?

What could be improved to manage degraded situations at your site/subsidiary? *

Q8 Quel est votre avis sur les ateliers organisés lors de cette journée ?

What do you think of the day's workshops ? *

Q9 Avez-vous des suggestions pour le thème de la Journée Mondiale de Sécurité 2026 ?

Do you have any suggestions for the theme of World Safety Day 2026? *

Q10 Consentez-vous à nous communiquer vos coordonnées afin de vous recontacter pour échanger sur vos suggestions ?

Do you agree to give us your contact details so that we can get back to you to discuss your suggestions?

*

☐ NON/NO

☐ OUI/YES

Q11 Veuillez renseigner vos coordonnées ci-dessous (nom, prénom, mail professionnel) /Please fill in your contact details below (last name, first name, professional e-mail)

C2 | Vos suggestions seront traitées à l'adresse suivante / Your suggestions Will be sent to the following address: hd.one-hse@corporate.totalenergies.com : hd.one-hse@corporate.totalenergies.com

* Réponse obligatoire

.....

Merci d'avoir pris le temps de répondre à ce questionnaire.